

## Ministerio de Transporte revisará las tarifas del servicio de taxi en las próximas semanas para definir el alza correspondiente

**Bogotá, D.C., 10 de julio de 2023**

Después de varias reuniones con el sector de taxistas en el país, el Ministerio de Transporte confirmó que en las próximas semanas se revisará y analizará las tarifas del servicio de taxi en el territorio nacional.

En los diálogos, los representantes de taxistas conocieron los avances de cada uno de los compromisos, permitiendo una retroalimentación de lo ya pactado. Uno de los puntos más relevantes son las tarifas en el servicio de taxi que en las próximas semanas tendrá un alza. Así lo manifestó el viceministro de Transporte, Carlos Enríquez Caicedo. “En las reuniones con el gremio de taxistas solicitamos la información suficiente para tener todas las cartas sobre la mesa. Entre la superintendencia de transporte se revisará y analizará las tablas de valores. Para esto se expidió una circular para recibir todas las observaciones hasta el 21 de julio, y poder definir las nuevas tarifas”.

En los encuentros se han presentado alternativas y propuestas por parte del Gobierno Nacional, con el fin de aportar al pacto por la movilidad sostenible y saludable, que tenga en cuenta tanto el bienestar de los usuarios como de los trabajadores en este importante sector.

Referente a las tarifas de combustible, el viceministro reiteró que “El subsidio para los taxistas está descartado, cuando llegamos al Gobierno Nacional encontramos un déficit en el Fondo de Estabilización de 50 billones de pesos, debemos tener la claridad que no podemos abrir un espacio más que nos permita incrementar esa deuda”, afirmó el funcionario.

Es por eso que desde el Ministerio de Transporte se busca agilizar todas las tareas pendientes con este gremio y con ello compensar que ese no subsidio permita tener salidas a los tantos problemas que tienen y que no solo involucra la gasolina. Por ellos se adelantan frentes de trabajo conjuntos, con propuestas y alternativas, con las cuales se esperan buenas noticias en los próximos días. Es así, que desde el Ministerio de Transporte se viene revisando una plataforma digital a nivel nacional que servirá para que los usuarios puedan solicitar el servicio. Además, tener toda la



**Transporte**

información de los taxistas para poder generar los beneficios de este sector que tanto le importan al gobierno nacional.